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Top 11 Anfragen

Herr Krepelin: Die Bürgermeisterin hat es in ihrem Bericht schon angesprochen. Das 
Flüchtlingskonto weist bis dato ein Guthaben in Höhe von 13 T€ aus. Bleibt das 
gespendete Geld in der Stadt? 
Frau Ellgoth antwortet, dass das Geld entsprechend der Zweckbindung verwendet 
wird. 

Herr Krepelin: Stadtmauer Brandenburger Tor, wann geht die Sanierung los?
Frau Kmietzyk antwortet, dass in der letzten Woche die Submission stattgefunden 
hat und der Auftrag erteilt wird, so dass die Arbeiten los gehen können, soweit die 
Wetterlage es zulässt. 

Herr Krepelin: In der letzten Woche hat sich der neue Geschäftsführer des 
Tourismusverbandes MSE dem Amtsausschuss vorgestellt. Die Stadt Altentreptow 
ist aus dem Tourismusverband ausgetreten. Wie geht es jetzt weiter?
Frau Ellgoth: Ansinnen war, dass alle amtsangehörige Gemeinden Mitglied werden. 
Leider kam es im Amtsausschuss zu keiner Diskussion zu diesem Thema. Wir sollten 
abwarten, wie der Tourismusverband sich neu darstellt und uns dann noch einmal 
mit der Thematik befassen.  
 
Herr Clasen: Der Tuchmachergraben wurde von einem Unternehmen gemäht. Das 
Unternehmen hatte versucht, auf die Wiesen zwischen der Fritz-Peters-Straße und 
Tollense 
zu kommen. Leider besteht keine Zuwegung. Für die Zukunft sollte geprüft werden, 
ob es ein Wegerecht (Zuwegung) möglich ist. 
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